

Gewährleistung von Genauigkeit und Verantwortung: Farbwelt's Erfahrung mit **Logifleet AG**

Seit seiner Gründung im Jahr 2016 hat sich Farbwelt zu einem vertrauenswürdigen Malerunternehmen mit Sitz in Winterthur entwickelt. Mit einem Team von etwa 20 Mitarbeitern bleibt das Unternehmen ein zuverlässiger Partner in der Region. Die Verwaltung von Projekten erfordert eine effektive Flottenüberwachung, weshalb Farbwelt sich für Logifleet360° entschieden hat. Das Unternehmen verfolgt nun 16 Fahrzeuge, die mit Vehicle Connect für eine verbesserte Effizienz und Kontrolle ausgestattet sind.

Wir sprachen mit Jürgen Klawitter von Farbwelt, um zu verstehen, wie Logifleet ihre Geschäftsabläufe beeinflusst hat.



Bewältigung von Herausforderungen mit Präzision

Vor der Implementierung von Logifleet stand Farbwelt vor Herausforderungen, die sowohl die internen Arbeitsabläufe als auch die Kundenbeziehungen beeinträchtigten.

“ Die Überwachung der Arbeitszeiten, das Rechtfertigen der Servicezeiten gegenüber den Kunden und die Vereinfachung des Abrechnungsprozesses waren ständige Hürden. ”
- Erklärte das Team.

Mit Logifleet360° wurden diese Probleme erheblich reduziert.

Die Entscheidung für Logifleet wurde durch den Bedarf an mehr Transparenz getrieben.

“ Wir wollten Streitigkeiten über Servicezeiten vermeiden und die Kontrolle über die Zeitpläne unserer Mitarbeiter verbessern ”
- Teilt Farbwelt mit

Logifleet stellte die notwendigen Werkzeuge zur Verfügung, um diese Herausforderungen effektiv zu managen, einschliesslich Echtzeit-Tracking und detaillierter Berichterstattung.



Reale Auswirkungen: Konflikte mit Vertrauen lösen

Ein bemerkenswertes Beispiel für den Nutzen von Logifleet360° ergab sich, als ein Kunde die berechneten Reisezeiten für ein Projekt anzweifelte.

“Der Kunde behauptete, die Reisezeit sei ungenau, aber mit den Daten aus Logifleet360° konnten wir den genauen Verlauf des Fahrzeugs nachweisen.”

- Teile das Team mit.

Diese Fähigkeit löste nicht nur das Problem, sondern stärkte auch das Vertrauen und die Professionalität in der Kundenbeziehung.



Nahtlose Implementierung und Mitarbeiterakzeptanz

Der Onboarding-Prozess wurde als “unkompliziert und professionell” beschrieben. Farbwelt schätzte die Unterstützung, die während der Implementierung geboten wurde, was zu minimalen Störungen des täglichen Betriebs führte.

Das Feedback der Mitarbeiter hob insbesondere die Vorteile des Systems hervor, besonders seine Rolle bei der Verbesserung der Effizienz und Transparenz.

“Die Teammitglieder schätzten, wie Logifleet360° Arbeitsabläufe vereinfacht und die Verantwortung erhöht.”
- Bemerkte das Team

Eine klare Kommunikation über den Zweck und die Vorteile des Systems war entscheidend für einen reibungslosen Übergang.



Eine vertrauensvolle Empfehlung

Als wir Jürgen Klawitter fragten, ob er Logifleet anderen Unternehmen empfehlen würde, antwortete er eindeutig mit "Ja".

“Aus den genannten Gründen – Transparenz, Verantwortung und betriebliche Verbesserungen – ist es eine Lösung, die funktioniert.”
- Erklärte er.



Auf dem Weg zu messbarer Effizienz

Farbwelt erzielt bereits bedeutende Verbesserungen in der betrieblichen Effizienz durch die Einführung von Logifleet360°. Die Plattform hat die Abrechnungsprozesse vereinfacht, die Kundenzufriedenheit durch Transparenz verbessert und die Gesamtgenauigkeit erhöht. Mit dem fortschrittlichen Echtzeit-Tracking von Vehicle Connect kann Farbwelt seine 16 Fahrzeuge mit GPS-Präzision überwachen und eine Genauigkeit von 1-5 Metern erreichen. Diese Fähigkeit hat geholfen, unnötige Fahrstrecken zu reduzieren, die Routenplanung zu verfeinern und detaillierte Nutzungsberichte zu erstellen. Darüber hinaus hat die Nutzung des Systems Farbwelt ermöglicht, Ressourcen effektiver zuzuordnen, Unterauslastung zu minimieren und die Betriebskosten zu senken. Diese Verbesserungen positionieren Farbwelt, um weiterhin operative Exzellenz zu erreichen und in Zukunft nachhaltigere Flottenmanagement-Praktiken zu übernehmen.



Fazit: Eine transparente und zuverlässige Lösung

Logifleet360° ist zu einem unverzichtbaren Werkzeug für Farbwelt geworden, das dem Unternehmen hilft, wichtige Herausforderungen zu bewältigen, Konflikte mit Vertrauen zu lösen und interne Prozesse zu optimieren. Mit seinem Engagement für Qualität und Präzision verbessert Farbwelt weiterhin seine Dienstleistungen und profitiert von der Transparenz und Verantwortung, die Logifleet bietet.

Merkurstrasse 25
CH-8400 Winterthur
T +41 71 277 52 47

En Budron H9
CH-1052 Le Mont s / Lausanne
T +41 21 651 06 51

